



Communiqué de l'Union communiste libertaire (UCL)

Brésil : Grève générale face à l'offensive de Bolsonaro !

Après des mois de mobilisations sectorielles, notamment dans l'éducation, et de travail intersyndical, les travailleuses et les travailleurs du Brésil devraient descendre dans la rue ce vendredi 14 juin 2019 à l'appel de différentes organisations syndicales du pays. L'UCL juge cette mobilisation salutaire et relaie l'appel de la Coordination Anarchiste Brésilienne.

L'Union communiste libertaire (France) salue et soutient les travailleuses et travailleurs du Brésil qui seront en grève le 14 juin. Les organisations syndicales du pays (CGTB, CSB, CTB, CSP-Conlutas, CUT, Força Sindical, Intersindical – Central, Intersindical – Instrumento de Luta, Nova Central, UGT) appellent à une journée de grève générale.

Le principal motif est la contre-réforme des retraites que veulent mettre en place Bolsonaro et ses ministres, prolongeant et aggravant encore les attaques déjà menées sur ce sujet par les précédents gouvernements. Mais bien d'autres revendications sont aussi portées par celles et ceux qui seront en grève le 14 juin : contre la "chasse aux sorcières" dans les services et entreprises publiques (notamment l'éducation), pour le maintien, le développement et l'accessibilité pour toutes et tous des services publics utiles à la population, contre les discriminations contre les violences policières, militaires et paramilitaires, pour le respect et l'extension des droits syndicaux, ...

Impliqué.es dans les luttes sociales en France, les militantes et militants de l'Union communiste libertaire sont conscient.es de la nécessité de faire vivre l'internationalisme au sein du mouvement ouvrier. Faire connaître et soutenir les luttes dans les différentes régions du monde ne peut qu'y contribuer. Nous adressons un salut particulier à nos camarades de la Coordenação Anarquista Brasileira, membres du Réseau Anarkismo et relayons leur appel.

Paris, le 14 juin 2019.